

SÁBADO, 27 DE FEBRERO DEL 2010

NÚMERO 42.525 :: AÑO CXXVIII :: 1,10 € :: D. legal C-1821-96 :: ISSN 1888-5160 :: www.lavozdegalicia.es

MÁXIMA 17° MÍNIMA 9°

EDICIÓN A CORUÑA

ALERTA ROJA EN TODA LA COMUNIDAD

El ciclón «Xynthia» barrerá Galicia con vientos de hasta 160 km/h desde esta tarde

La Xunta ha movilizado un dispositivo de emergencias compuesto por más de 2.000 personas por la llegada esta tarde de *Xynthia*, una borrasca de gran intensidad que cruzará Galicia de sur a norte y

que dejará en zonas altas rachas de viento de hasta 160 kilómetros por hora. Las previsiones indican que los efectos del ciclón comenzarán a ser notorios entre las cuatro y las cinco de la tarde. » 2 y 3

Se prevé que su paso dure solo cuatro o cinco horas y que entre por las Rías Baixas y salga por A Mariña



El embalse de Belesar abrió ayer su aliviadero de la orilla de O Saviñao para desaguar | ROI FERNÁNDEZ

Los pantanos desembalsan por las fuertes lluvias

Las precipitaciones de los últimos días han colmado la capacidad de los embalses gallegos, que han comenzado a desaguar en previsión de las fuertes lluvias previstas. La Confederación Hi-

drográfica del Miño comunicó a los responsables de sus cuencas la necesidad de aliviar los pantanos, que en muchos casos superan el 90% de su capacidad.

LAS MEJORES
REBAJAS EN
MUEBLES
TIENDAS HASTA EL 50% DE DTO.
MARTES DOMINGO DE FERIA
EN CARBALLO. ABIREMOS DE 10:00 A 14:00H.
TAMBIÉN ABIREMOS SÁBADO DE 10:00 A 14:00H.
Y DE 09:30 A 20:30H.
Av. Finisterre 29-31 - 381 758 104 CARBALLO

UPyD atribuye a un complejo de inferioridad la protesta por el uso que Rosa Díez hizo de «gallego»

«Una muestra de intolerancia, complejo de inferioridad o perturbación nacionalista». Así define el gabinete de comunicación de UPyD en Madrid el malestar que causó en Galicia el empleo que hizo Rosa Díez de gallego para descalificar a Zapatero, y su empeño en no rectificar. Las declaracio-

El Gobierno gallego afirma que el central le exige que cambie en la ley de cajas puntos no recurridos

La propuesta del Gobierno de incluir en la ley gallega de cajas dos artículos de la andaluza ha sentado mal en la Xunta, puesto que no habían sido recurridos ni figuraban en la negociación.

Las nuevas exigencias de Madrid se refieren a la renovación de los órganos de decisión de las entidades y a la mayoría necesaria para aprobar la fusión. La inclusión de

ambos puntos en la ley supondrá que la posible unión, renovando los consejos de administración de las cajas, no se podrá hacer realidad hasta dentro de 13 o 15 meses.

El retraso impedirá que Galicia pueda acogerse a las ayudas estatales para fusiones bancarias. El Gobierno gallego espera que el lunes le llegue una propuesta para cerrar un acuerdo. » 35 y 36

La Xunta abre la puerta a que se imparta docencia teórica de Medicina en A Coruña y Vigo

Las tres universidades y la Xunta han llegado a un acuerdo sobre docencia clínica a los alumnos de los últimos cursos de Medicina, con lo que se cierra un conflicto que ha durado varios meses. La conselleira de Sanidade ha señalado que en el acuerdo se recoge la posibilidad de incorporar docencia teórica en A Coruña y Vigo. » 4

— DE SOL A SOL —

Empecinamiento

El caso de Rosa Díez y su partido pasará a la historia de la política como la forma más absurda de renunciar a cualquier apoyo popular en una comunidad. Tras el desgraciado uso que hizo de gallego y de negarse a rectificar, ahora es su partido el que tacha las protestas de «muestra de intolerancia, complejo de inferioridad o perturbación nacionalista». ¿Adónde creen que van?

La jueza de Betanzos retira varios cargos contra la concejala de Abegondo » L13

Hoy con La Voz Ferrari "California" + fascículo por 9,95€
Revista Mía por 0,60€ + cupón del lomo

Hoy por 7,95€ Joyas de la literatura Los viajes de Gulliver
cada sábado

nes de la diputada han sentado mal incluso a los afiliados gallegos a su partido, algunos de los cuales se han dado de baja. El portavoz de UPyD en Galicia confía en que Díez haga una aclaración porque, en su opinión, no se ha dado cuenta de la trascendencia de sus palabras. » 17